

## VORHABEN 2018

# Union-Yacht-Club Attersee organisiert die Segelbewerbe bei Special Olympics

**ATTERSEE.** Nicht nur das umfangreiche sportliche Segelprogramm des heurigen Jahres ist für den Union-Yacht-Club Attersee (UYCA) eine Herausforderung, sondern auch die Abhaltung der Segelbewerbe im Rahmen der Special Olympics, auf die man sich im Übrigen schon sehr freut. UYCA-Präsident Michael Farthofer stellte bei einem Empfang die Vorhaben des Clubs vor.



Bereits im vergangenen Sommer fand im UYCA ein Schnuppersegeltag für die Special-Olympics-Sommerspiele statt.

Foto: Gert Schmidleitner, Sportconsult

2018 werden 24 Regatten und neun sonstige Veranstaltungen vom UYCA durchgeführt. Die dabei involvierten 1600 Beteiligten sind auch ein wichtiger Faktor in der Tourismusstatistik und

beleben vor allem die Vor- und Nachsaison in der Ferienregion. Alleine bei der Optimistenwoche, die innerhalb kürzester Zeit ausgebucht war, starten 135 junge Segler. Anfang Juli werden die

Weltmeisterschaften in der Tempest-Klasse durchgeführt. Bei den Special Olympics sind die beeinträchtigten Sportler am Zugvogel als Vorschoter im Einsatz. Dem Club ist die Integration von

Menschen mit Beeinträchtigung ein Anliegen. Farthofer nennt allgemein drei Säulen in der Clubarbeit: Es geht um das Hochhalten der Segeltradition. Die alten Holzboote – Sonderklassen – werden liebevoll gepflegt und auch gesegelt. Ein zweiter Punkt ist die Aufrechterhaltung der seglerischen Infrastruktur (Stege, Slip-Anlagen, Gebäude etc.). Und ein dritter und sehr wichtiger Punkt ist der Sport. Der UYCA sieht sich als Verfechter des Segelsports. Und eines betonte Präsident Farthofer ganz besonders: „Segeln kann sich heutzutage eigentlich jeder leisten und die Zeiten, als der Yachtclub nobel und elitär war und sein wollte, die sind vorbei.“ ■